

Injektionstechniken, Infusionen und Blutentnahme mit Fallstudien aus der Naturheilkunde - Kompaktkurs

NATURHEILKUNDE



Eine Injektion bietet viele Vorteile gegenüber der enteralen Verabreichung eines Medikamentes: Die Umgehung des Magen-Darmtraktes verhindert eine Inaktivierung der Medikamente durch Verdauungssäfte. Wirkungseintritt, -dauer und -lokalisierung lassen sich durch die Wahl des Injektionsortes beeinflussen. Die spezielle Aufbereitung von Medikamenten ermöglicht eine Depotwirkung.

Termine:

So. 28.02.2027

So. 07.03.2027

So. 21.03.2027

So. 11.04.2027

jew. 09:00-14:30 Uhr

Preis:

400,- Euro *

**Paracelsus
Gesundheitsakademie
Salmannsweilergasse 1
78462 Konstanz
Tel. 07531 - 91 41 61**

In diesem Kurs erlernen Sie die wichtigsten Injektionstechniken (intravenös, intramuskulär, subcutan).

Außerdem werden Fragen des Materials, der Desinfektion und Sterilisation erörtert. Theorie und vor allem Praxis des richtigen Umgangs mit Spritze und Kanüle, Ampullen, Infusionen und Medikamenten werden vermittelt.

Der Kurs ist sowohl für Anfänger/innen als auch für Fortgeschrittene zur Übung und Vertiefung der Fertigkeiten im Umgang mit der Spritze geeignet

Therapeut/innen, die am Anfang Ihrer Praxis stehen, dürfen hier Ihre Kenntnisse vervollkommen und erweitern!

Dieser Kurs ist Teil unserer laufenden Ausbildung zum/zur Heilpraktiker/in und kann auch separat gebucht werden.

Seminarnummer:

SSH77280227R

Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 - 9 52 52 33
- Web: www.paracelsus.de
- per QR:



Dozent/in HP Michael Ambach: Jg. 1972. Nach dem Studium der Film- und Theaterwissenschaften arbeitete er viele Jahre am Theater. Seit seiner beruflichen Neuausrichtung 2008 ist er als Heilpraktiker in Ravensburg tätig. Die HP Erlaubnis erlangte er 2010. Sein Themenschwerpunkt liegt auf der Chinesischen Medizin, wobei er auf Akupunktur und Kräutertherapie spezialisiert ist.

Dozent/in Andreas Riesle: g. 1965, ledig. Fachabitur an der Fachoberschule Bad Tölz, von 1986 - 1989 Ausbildung zum Pflegefachmann mit Diplomabschluss. Von 1989 bis heute arbeite ich in verschiedenen Abteilungen, wie Urologie, Kardiologie, Intensivmedizin, Notfallmedizin in Krankenhäuser in Deutschland und der Schweiz als Dipl. Pflegefachmann. Von 1999-2001 absolvierte ich den Abend- und Wochenend-Studiengang zum Heilpraktiker an der Paracelsus-Schule in Stuttgart. 2003 habe ich die Abschlussprüfung zum Heilpraktiker am Gesundheitsamt Stuttgart bestanden. Von 2004 bis 2017 hatte ich eine eigene Praxis für Naturheilkunde mit Schwerpunkt Akupunktur nach TCM und Darmgesundheit in Stuttgart. 2017 - 2024 lebte und arbeitete ich in der Schweiz in verschiedenen Notfallzentren und einer Praxis für Allgemein und Komplementäre Medizin als Praxisassistent in Zug. Seit 2023 habe ich wieder eine eigene Praxis in Konstanz mit Schwerpunkt TCM, Darmgesundheit und Mitochondrien Therapie, Fussreflexzonen Therapie, Infusionstherapien. In unzähligen Fachweiterbildungen und Seminaren erlangte ich mein Fachwissen.

